

ESS feiert den Preis

HAMELN. Ende Mai 2017 wurde die Elisabeth-Selbert-Schule zur Gewinnerin des Schulpreises 2017 gekürt. Schulleiterin Gisela Grimme bekam von Bundeskanzlerin Angela Merkel persönlich den Preis überreicht und war dabei live im Fernsehen zu sehen.

Zur Belohnung gab es inzwischen jede Menge Lob und Anerkennung für die berufsbildende Schule. Und vor kurzem hat sich die Schulleiterin sogar im Goldenem Buch der Stadt verewigen

dürfen. Und am Dienstag, 5. September, soll um 16.30 Uhr im „Alten Hallenbad“ der Erfolg der Schule gefeiert werden – mit einem unterhaltsamen „Stundenplan“ und abwechslungsreichem Finger-Food sowie Livemusik. Die bekannte Hamelner Band „Tone Fish“ wird den 250 geladenen Gästen so richtig einheizen. Übrigens: Auch hoher Besuch hat sich für die Feier angekündigt. So wird die niedersächsische Kultusministerin Frauke Heiligenstadt erwartet. *red*